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 Mainz, 29.06.2023 
 
 
Anfrage 1070/2023 zur Sitzung  am 12.07.2023 

 
Sachstand der Untersuchungen zur Eissporthalle (CDU) 
 
Der Vertrag des aktuellen Betreibers der Mainzer Eissporthalle mit der Stadt läuft aus. 
Bislang steht noch nicht fest, wie es mit der Eissporthalle weitergeht. Gemäß der Antwort 
zur Stadtratsanfrage Nr. 1666/2022 wurde eine Aktualisierung der Zustandsdiagnose der 
Eissporthalle bei der GWM angefordert. Des Weiteren wurde durch den Sportdezernenten 
gemäß der Presse ein neues Gutachten angekündigt.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Was hat die Aktualisierung der Zustandsdiagnose der Eissporthalle ergeben? 

Gibt es eine Abschätzung, bis wann die Eissporthalle ohne Sanierung betrieben 

werden kann? 

2. Welchen Kriterien wurden in der Zustandsdiagnose überprüft? 

3. Welche Untersuchungsinhalte hat das neue Gutachten? Werden sowohl 

Sanierung als auch Neubau untersucht? Falls Nein, warum nicht? 

4. Wird das Gutachten auch eine Kosten- und Terminplanung enthalten? 

5. Welche Förderprogramme kommen für das Projekt in Frage? 

6. Welche Standorte würden für einen Neubau in Frage kommen und welche 

Interimslösungen sind für eine Sanierung denkbar? 

7. Wie stellt sich der weitere Zeitplan für das Gutachten dar? 

8. Inwieweit werden die Vereine in die Planungen der Stadt eingebunden? 
9. Wie sieht die Interimslösung nach Ablauf des Pachtvertrages im Jahr 2024 mit 

dem aktuellen Pächter aus? 

 
 
 
Ludwig Holle    Manfred Lippold 
Fraktionsvorsitzender  Sportpolitischer Sprecher 


	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt

